

令和3年度後期の生徒会総会

今年度後期の生徒会総会が、24日の5校時目に行われました。今回は3年生からバトンを受け継ぎ、2年生が中心となって会を進めました。

今回はZoomを使ってリモートで会を進めました。途中、小さなトラブルもありましたが、最後までしっかりと進めることができました。2年生は生徒会役員や奉仕委員長、部活動部長としてそれぞれの役割を果たすことができました。今回はY君が議長となり、スムーズに進行させていました。H君も生徒会副会長として、会全体の進行をしっかりと行うことができました。会長のMさん、書記のYさんもそれぞれの役割できちんと発表することができました。

ほとんどの2年生が発表を行う側だったため、教室に残った人はわずかでしたが、集中して話を聞くことができました。学級の質問はH君が代表して発表し、質疑応答を行うことができました。リモートという慣れない環境でしたが、それぞれが精一杯活動できたと思います。

総会終了後の片付けも、中央委員の皆さんだけでなく、それ以外の2年生も率先して行ってくれたそうです。そういう姿からも、間もなく最上級生となる意識を感じることができました。

あと1カ月半でいよいよ私たちが最上級生となり、新入生を迎えるのがスタートします。4月からのたくましい姿が感じられる生徒会総会でした。



来週は県立高校入試

3月3日(木)から県立高校入試が行われます。3年生の県立高校受験者はいよいよ本番を迎えます。私たち2年生にとっても、令和5年度入試まで残り1年ということです。1年は長いようですが、あっという間に過ぎていきます。

なお、3日は1・2年生も実力テストが行われます。今年度最後の試験なので、全力で頑張りましょう。また、3日と4日はどちらの日もお弁当です。忘れないようにしてください。